

	<p>Objekt: Zeitungsartikel über Gedicht von Karl Räder bei Besuch von Goebbels im Dürkheimer Fass</p> <p>Museum: Stadtmuseum Bad Dürkheim im Kulturzentrum Haus Catoir Römerstraße 20/22 67098 Bad Dürkheim 06322 935 4300 stadtmuseum@bad-duerkheim.de</p> <p>Sammlung: Nationalsozialismus, Persönlichkeiten - Räder, Karl</p> <p>Inventarnummer: 2023/0862</p>
--	---

Beschreibung

Zeitungsartikel über den Besuch vom Reichsminister für Volksaufklärung und Propaganda Joseph Goebbels im Dürkheimer Fass im Dezember 1935.

Nach dem Besuch der Einweihung des "Reichssenders Saarbrücken" in Saarbrücken besuchte Goebbels am Abend das Dürkheimer Fass. Er wurde von einer "Abordnung der pfälzischen Winzer und Winzerinnen in ihren schmucken Trachten" empfangen.

"Die pfälzischen Dichter Karl Räder und Paul Münch wetteiferten miteinander die Gäste zu unterhalten."

Hierbei wurde eine Begrüßung in Pfälzer Mundart durch Karl Räder vorgetragen, die in der Zeitung in voller Länge abgedruckt wurde.

Goebbels wurde von Bürgermeister Imbt begrüßt. Unter den Ehrengästen befand sich auch Gauleiter Bürckel sowie pfälzische Parteiführer der NSDAP und Führer von weiteren Nationalsozialistischen Organisationen.

Goebbels notierte zu dem Besuch in seinem Tagebuch "Einweihung des Saarsenders. Gute neue Dichtung mit Musik. ich rede und bin in bester Form.... Stimmung unbeschreiblich. Triumphfahrt durch Saarbrücken. Ein Lichtermeer. Dann zur Pfalz. 2 kurze Stunden. Wein abends in Dürkheim. Aber ich habe ja wenig davon. Fahrt nach Mannheim."

Grunddaten

Material/Technik:

Digital

Maße:

Ereignisse

Wurde erwähnt	wann	
	wer	Joseph Goebbels (1897-1945)
	wo	
Wurde erwähnt	wann	
	wer	Karl Räder (1870-1967)
	wo	
Wurde erwähnt	wann	
	wer	Josef Bürckel (1895-1944)
	wo	
Wurde erwähnt	wann	
	wer	Richard Imbt (1900-1987)
	wo	

Schlagworte

- Besuch
- Dichter
- Gedicht
- Mundart
- Nationalsozialismus
- Propaganda
- Wein
- Winzer
- Zeitungsartikel